

# 運動 横濱市 極め活がアケビロブ

自動車管理・綠化推進・工  
いきますが、すでに事業活動を実施している福岡市の地  
域度を導入している広島市地  
不規則に配置して環境美化対策や、戸別収集を実施してい  
る一般廃棄物処理計画などについて研  
究を重ねています。  
札幌市の問題では、戸別収  
集について、これまで私たち  
は市民サービスの向上、住民  
間トーブルの解消適切なご  
み分別の促進といつ観点から  
も、モーテル地区の選定による実証  
実験の実施なども提案している  
ます。戸別収集は、冬の除雪  
も、問題にも関係しますのでして  
かり取り組んでいきます。



「災害・経済対策」「エネルギー・環境対策」

- 新たな都市制度「特別自らが、市長はこの条例に過度な期待をかけ過ぎていられない」として、大都市の創設について、大都市

### 第3定 放置空き家対策を示せめ

- 新たな都市制度「特別自らが、市長はこの条例に過度な期待をかけ過ぎていられない」として、大都市の創設について、大都市

○市長がマニフェストに掲げて具体的に示せ。  
□その他の質問 環境、教育、  
　　いる公契約条例制定は、いま  
　　だ内容が明らかでない。兵庫  
　　県尼崎市では問題点が多い  
　　育成、南区の魅力アップなど  
じどから議会で否決されてい  
じ。

- 東日本大震災の教訓の下、地  
域防災計画と民間収容避難場所に  
よつて発足しようとしたが、札幌市は入  
っているが、札幌市はいついてい  
ない。地方分権推進調整会議  
の経過と成果を踏まえ、この  
○市民の安心・安全という観点  
から放置される考え方にはな  
らない。

○大阪の市長・府知事又ブル選挙で、「大阪都構想」を掲げるが確保された汚染されていないガレキは、いち早く受け入れるべきと提言したが、市ねない問題や橋下新市長の独裁判断もある。上田市長は大阪シップ協定(参加が、札幌経済に対し具体的にどのようなる影響を与えるか、政府にを応援したと聞いていますが、今回の選挙結果を踏まえ、市長としてどのよにに対するのよかも含めて考え方を聞きたい。

□その他質問 財政・都心の成長としてのリーダーシップの対してどうのよにに対するのよかも含めて考え方を聞きたい。

□本市における政治姿勢、防災教育、福祉政策、コミュニケーション・施設運営など。

災害・経済対策ブロードは、災害防止、避難場所の確保・避難誘導などの具体的な政策を実現するため、被災地の現状調査、政策立案、実施監視、評議会開催などを実施する組織です。

- 東日本大震災被災地のガレ管理運営など。
- その他質問 財政・都心のあり方を含め、どのよくな認  
識を持つていいのか。また、札幌市などにどのような影響を与  
長の政治姿勢・防災教育・福  
祉政策・コミュニケーション・施設  
管理運営についていかが。  
あるじ者えりか。

○教職員の資質向上を図るために、北海道教育大学教職員大東日本大地震災を教訓として、生産拠点の分散化を図り、私立学院との修了者の活用について、市教委はどう考えるか。□その他の質問　まちづくり戦略ビジヨン、中央体育館整備など。

○市長は「さつぱる元気ビジョン第3ステージの中で、戦略目標が可能性を十分持っている。市長はどう考えていらっしゃる。市長はどのようにして、企業誘致を進めているのでしょうか。

○住宅工コリコーム条例に基づく補助金申請は、受け付け開始から2週間で予算額の1500万円に達した。速やかに予算を確保、追加募集をするべきである。

## 第二章 札幌を中心とした道央医学の生産拠点に

本会議は、市民会議の代表質問の概要は、次の通りです。

## 注目された大局觀に立つた代表質問

**政策・立案で市・市議会をハーフ**  
私たち札幌市議会自民党・市民会議議員会は市民・区民の  
目線に立った活動を積極的に展開してきました。上田市政に  
対しては、当然ながら厳しくチェックし、問題点を聴く議論し  
て追及していくつか、私たちが、それこそ何とかしてやれ  
政策の研究・立案に力を入れ、提言型の活動を重点的に展開  
してまいりました。ハーフ・ツー・ツーでその一つですが、  
これまでの区民の先頭に立って、札幌市議会第一党として  
て責任ある市政をハーフ・ハーフで決意です。

# 前回・きの型言動活動で重んじる